

Zwischenstand der Umsetzung des Integrationskonzeptes

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.17.1104 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Was ist die aktuelle Entwicklung der Umsetzung des Integrationskonzeptes?
2. Welche Erfahrungen haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Rathauses mit der Fortbildung im Bereich Interkulturelle Kompetenz gemacht?

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser und Ingrid Könen, Haupt- und Bürgeramt, erklärt Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Andrea Herschelmann
Schriftführerin